

Der Aktionär Hans Weber hat folgenden Gegenantrag
zu Tagesordnungspunkt 3 übersandt:

Aktionärsnummer [REDACTED], Hans Weber

Ich beantrage hiermit, dem Vorstand Timotheus Höttges die Entlastung zu verweigern.

Begründung: Auf der MWC in Barcelona hat er sich offen zur DOGE-Ideologie von Elon Musk bekannt. Wer dies an so prominenter Stelle tut, gehört nicht an die Spitze eines Unternehmens, dessen derzeitiger Erfolg maßgeblich auch darauf beruht, dass der Staat Bundesrepublik Deutschland in der Vergangenheit ihm massive Unterstützung – d. h. Geld von deutschen Steuerzahlern! – gewährt hat und weiter gewährt. (Quellennachweise: <https://www.heise.de/news/Telekom-Chef-Europa-braucht-ein-DOGE-10304244.html>, <https://www.bmdv.bund.de/breitbandfoerderung> , Subventionsbericht des Bundes 6. 9. 2023 , <https://www.golem.de/news/2-milliarden-euro-telekom-bekam-glasfaser-beim-vectoring-gefoerdert-2010-151277.html>)

[REDACTED], den 14. März 2025



Hans Weber